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“As 18:40 do dia 18 de Setembro de 2023, teve início o Fórum Municipal de Educação

Especial. O vereador França iniciou sua fala agradecendo a presença de todos e falando sobre

como o acesso aos serviços de sais impactam as pessoas com defic ja. O senhor Fábio

agradeceu a oportunidade e agradeceu por esta iniciativa. A vereadora Duda Hidalgo,

agradeceu pela oportunidade e falou sobre mais atenção pa a quesão da pessoa com

deficiência nos espaços públicos, O vereador França falou da importânciada educação para a

formação de uma sociedade mais inclusivas, O Sr. Edilson, falou da necessidade de medidas.

para garantir à educação
i Jusiva aos portadores dos dife ntes tipos e níveis de deficiência.

Também falou sobre a importância de um diagnóstico precoce, favorecendo as crianças com

tratamento adequado, resultando em melhores resultados a longo prazo. À psicóloga Brenda

falou sobre a necessidade de uma equipe de profissionais acompanhando as crianças, para

produzir melhores resultados em seus tratamentos, Discorreu sobre abordagens mais eficazese
sobre as melhores janelas de oportunidade durante o desenvolvimento da criança para a

realização destas intervenções. O vereador França falou sobre a importância de um trabalho em

conjunto entre as secretarias da saúde e da educação. A senhora Patrícia. especialista em

educação tomou à palavra e passou a falar sobre as iniciativas existentes no munici io para

ampararos portadores de deficiência. A senhora Raissa é mãe de uma jovem com deficiênciae
contou aos presentes sobre as dificuldades por cla enfrentadas. A senhora Edia Maria

Femandes, conselheira tutelar, falou sobre os problemas enfrentados pelas conselheiras para

auxiliar as mães de crianças com def eia. A senhora Camila, fez questionamentos sobre a

anual fila de espera parao acessoa aos serviços públicos, Respondendo a questionamentos, a

hora Po eia informou que atualmente não possui condições de ampliar o quadro de

profissionais com os atuais recursos financeiros, mas que há projetos em andamento para

melhorar o tratamento a população. Prossegui descrevendo a metodologia de tratamento

neurológico prestadoas crianças do município e descrevendoas mães o leque de profissionais.

presentes é o empenho destes profissionais. A senhora Milena, membro da Coordenadora

Municipal deAtençãoa pessoa com deficiência, respondeua questionamentos dos presentes. O

senhor Leandro, representando os deficientes visuais no município, falou sobre a necessida
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ência visual. Questionada pelade fortalecer o conselho municipal das pessoas com def

senhora Edi, a senhora Patrícia declarou que há uma lista de espera de cerca de um ano para o

acesso aos serviços. No que tange as faltas dos pacientes declarou que há um acompanhamento

próximo dos pacientes para evitar que percam sua vez na lista de espera. A Senhora Milena

falou sobre a necessidade de uma equipe maior para bem atender a necessidade das pessoas no

município. O senhor Fabio, representante da Secretaria Municipal de Educação, declarou sua

satisfação com estes esforços que vem sendo direcionadosa causa das pessoas com deficiência.

Nada mais havendo, foi encerrada a presente reunião as 21:13, da qual para constarcu, Elcio

Mesquitade Souza Junior NZ Iavreia presente ata,
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